



Das ERASMUS-Programm der Juristischen Fakultät der Universität Heidelberg

Interesse an einem Studienaufenthalt im Ausland?

Die besondere Attraktivität eines Auslandsaufenthalts für zukünftige Juristen liegt darin, sich in andere Rechtssysteme zu vertiefen, die fachliche Sprachkompetenz zu verbessern und interkulturelle Fähigkeiten während eines Auslandsaufenthaltes zu erweitern. Das ERASMUS-Programm an der Juristischen Fakultät der Universität Heidelberg ermöglicht es Ihnen, einen Teil Ihres Studiums an einer europäischen Partneruniversität zu absolvieren.

ERASMUS-Informationsveranstaltung

Mittwoch, 14.12.2022 um 18.00 Uhr – ca. 20 Uhr

auf HeiConf AudiMax <https://audimax.heiconf.uni-heidelberg.de/x9du-2khp-jhky-24eh>
Zugangscode: precut calamari crudely handbag turkey

Studium im Ausland: Das ERASMUS-Programm und seine Möglichkeiten

Frau Alexandra Braye

(ERASMUS-Koordinatorin der Universität Heidelberg, Dezernat Internationale Beziehungen)

Studium im Ausland mit dem ERASMUS-Programm der Juristischen Fakultät

Dr. Nika Witteborg-Erdmann, M.A.

(ERASMUS-Fachkoordinatorin der Juristischen Fakultät und Akademische Oberrätin, Institut für ausländisches und internationales Privat- und Wirtschaftsrecht)

Das Studium des deutschen Rechts in der Schweiz

Herr Maximilian Kaul

(Akad. Mitarbeiter am Lehrstuhl Professor Dr. Christoph Kern, LL.M., Institut für ausländisches und internationales Privat- und Wirtschaftsrecht)

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Weitere Informationen finden Sie unter

http://www.jura.uni-heidelberg.de/international/erasmus/outgoing_students.html

Die Präsentationen der Veranstaltung finden Sie (dann) auf Moodle unter

<https://moodle.uni-heidelberg.de/course/view.php?id=15421>